
楼上两部电梯

为啥只开一部

本报6月24日讯(见习记者
王红星 ) 近日刚刚搬入新家的
刘先生致电本报，其所居住的重
汽翡翠清河小区26号楼有两部电
梯，现在却只有一部在运行，这让
住在六楼的他感到很不方便。物
业工作人员承认李先生所说属
实，表示将向领导汇报，尽快解决
这一问题。

“我是今年年初搬到这边来
的，自从我搬过来以后，两部电梯
就只有一部能用，另一部一直锁
着。”李先生称，两部电梯都是规
格相同的客梯。他曾就该问题向
物业反映，而物业上的人说“另一
部是备用的”，李先生对这一答复
很不满意。

据悉，小区内的很多业主都
是刚搬进来或正打算搬进来，只
有一部电梯，家具的搬运就成了
大问题。“我们又不欠物业费，为
什么两部电梯只开一部？这是不
是不合规定。这么高的楼这么多
人上上下下，每次用电梯都要等
很久。”同住26号楼的刘女士也表
示，物业只开一部电梯的行为难
以理解。

重汽翡翠清河中实物业一柳
姓工作人员称，由于最近下雨，小
区内有的楼的电梯井被雨水淹了。
因为担心乘梯触电，所以暂时没有
使用。而对于26号楼只开一部电梯
的问题，工作人员称可能是因为入
住率不高的原因。柳姓工作人员称
将及时把业主反映的问题向领导
汇报，尽快解决业主问题。

本报记者 任磊磊

市民反映

辅道不能左转了

家住名士豪庭的毕先生反
映，名士豪庭一号门东面过街
天桥下有一小路口，原本是车
辆从辅道到主道的路口，如今
改成只能从主道转入辅道，反
而使得辅道更加拥堵，很多人
认为此路口调整不合理。

毕先生介绍，经十东路名
士豪庭小区门口(北京银行桥
下)花坛中间有一小路口，原本
是辅道进入主道的路口，现在
改成了只能是主道车辆转入辅
道，导致高峰期经常堵车。“原
本辅道上车辆通行压力就很
大。这样调整后，燕山立交桥由

西向东下桥的车辆也有部分会
汇入辅道，辅道上的车辆在这
一段又得不到分流，导致该路
段变得更加拥堵。”

记者在现场看到，该小路口
立了一个禁止左转的标识，车
辆只能由经十路主道转入旁
边的辅道。如果车辆想要进入
主干道，只能继续往东行驶一
二百米到前面的路口再进入
主道。

据毕先生介绍，他曾打过
12345热线反映，6月4日交警
部门曾给他回复称，交警大队
已经将具体的实施方案做了
调整，并且关于车道的设置也
进行了调研，会在近期做出调
整。但毕先生表示，此问题一
直未能解决，交通堵塞变得更
为严重，希望恢复之前的通行
路线。

交警说法

出于安全与通行效率

24日，历下交警一工作人
员表示，该路口调整是出于安
全和通行效率的考虑。经十路
和洪山路口的西南角，从该辅
道行驶的车辆与洪山路行驶的
车辆发生交叉，经常发生交通
事故。另外，名士豪庭原来是慢
车道(辅道)进快车道(主道)，有
很多车辆调头需要跨三个车
道，严重影响了经十路主干道
的通行效率。

不过考虑到名士豪庭小区
居民通行需求，交警部门做了两
方面调整。第一，经十路、洪山路
信号灯延长了7秒，目前信号灯
时间已经调整完毕。下一步，交
警部门拟调整部分公交车道的

使用时间，拟在上午7点—9点、
下午5点—7点时段，允许私人车
辆使用公交车道。具体实施时间
和路线行驶办法，须待路牌标识
挂出后才能实施。

对于交警的解释，毕先生
认为，这一设计不太合理。“这
里不仅有名士豪庭的住户，还
有很多车辆通行，辅道每天堵
得都很严重。这里有三个监控，
交警部门可以调出监控来看
看。交警解释洪山路路口与辅
道车辆发生交叉容易发生事
故，但这样一改，辅道上的车辆
更多了，岂不是更容易发生事
故？交警部门说辅道车辆进入
主干道调头，需要跨三个车道，
但实际上以前辅道上也是可以
调头的，辅道上的车辆想调头，
不必非要行驶到主干道。交警
部门的解释不太合理。”

经十路名士豪庭东面
有一小路口，原本是车辆从
辅道到主道的路口，如今改
成只能从主道转入辅道。

交警表示，辅道行驶的
车辆与洪山路行驶的车辆
发生交叉，容易发生交通事
故，而且辅道进入主道调头
的车辆严重影响主干道通
行效率。对这一调整和解
释，有市民认为不太合理。

经十路名士豪庭东侧
小路口立上了禁止左转的标
识牌。本报记者 任磊磊 摄

原来可以辅道进主道，如今只能主道入辅道
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